

**Modification de l'objet de l'association Canopée,
soumis à l'approbation de l'assemblée générale extraordinaire
du 5 septembre 2009**

Préambule

Pour la première fois de son histoire, l'espèce humaine est en train de créer les conditions de sa propre disparition en raison d'un modèle de société fondé sur la consommation.

Cette consommation effrénée des ressources naturelles et d'énergie nous conduit inexorablement vers une crise écologique sans précédent, avec ses corollaires : crise climatique, crise économique, crise alimentaire, crise sanitaire et risque majeur pour la paix et les démocraties.

Si rien n'est entrepris maintenant, nous commettons l'irréparable, en raison, notamment, de l'emballage climatique provoqué par la concentration croissante de gaz à effets de serre dans l'atmosphère, aux conséquences fatales.

De plus, en tant qu'habitants des pays riches, nous avons mis en place le modèle économique et technologique qui nous conduit dans cette impasse. Ce sont néanmoins les habitants des pays en voie de développement, qui souffrent le plus de cette nouvelle donne: augmentation du prix des matières premières, augmentation des catastrophes climatiques, diminution des ressources alimentaires...

Il est donc, de notre responsabilité de prendre des décisions rapides à tous les niveaux de la société, et en priorité dans les pays occidentaux.

Ainsi, nous proposons de recentrer l'objet de notre association, sur la sobriété énergétique et consumériste car nous considérons que la réduction des niveaux de prélèvement des ressources et de nos rejets de gaz à effet de serre ou de déchets constitue la solution incontournable, permettant d'éviter une régulation de la crise écologique par le chaos ou la contrainte.

Pour Canopée, la recherche de sobriété ne constitue pas une régression mais une réflexion sur un nouveau modèle de société où la consommation n'est pas la clé du bonheur. C'est une opportunité pour redéfinir un modèle de vie en phase avec les aspirations à l'épanouissement collectif et individuel du genre humain.

Modification de l'objet de Canopée

L'objet de l'association Canopée devient : Association pour la sobriété énergétique et consumériste, pour l'efficacité énergétique et pour les énergies renouvelables.

Nous nous engageons à agir à l'échelle de la personne, de l'école, de l'entreprise, de la collectivité locale.

Cette action locale n'est pas antinomique d'une action visant à interpeller les décideurs au niveau national (ex : parlementaires) et supra - national.